

## **Bonnes Nouvelles d'Eve et demande conseils**

Éve Kuhne donne des bonnes nouvelles:

J'ai gagné mon procès contre la MDPH du Gard avec l'aide efficace de Alice Terrasse

**reconnaissance du handicap à 80%, AAH; PCH, carte de priorité.**

C'est un grand succès et j'espère un pas pour la reconnaissance de l'EHS.

Il va falloir encore me battre pour faire appliquer la PCH, je suis preneuse de contacts ou de conseil pour cela, si d'autres sont passés par là.

***« Je retrouve son message que ce jour; il et daté du 24 novembre 2016 » :  
Alain avec ses excuses***

Pour lui répondre passez par Alain Vérignon ou par Elidia